



第2740地区 創立/1990年9月29日 認証/1990年10月22日

佐世保中央ロータリークラブ週報

会長：馬場 貴博 / 副会長：宮崎 正典 / 幹事：片桐 康利



2023～2024 年度クラブスローガン

はがにいっしょう

「破顔一笑」

みんなで語り合えるクラブになるために

週報編集 / 公共イメージ・会報委員会：山口 裕之、川上 仁哉、西村 浩輝、古川 直記、四元 清安、田中 啓輔、倉科 聡一郎、藤井 寿人

本日の出席率80%：会員数53名・出席29名・欠席10名・出席規定免除会員7名・ビジター2名
前々回の修正出席率98%：出席36名・メイクアップ1名・出席規定免除会員12名

会長挨拶 / 馬場 貴博君



皆様こんにちは。佐世保では20日から22日まで第25回ヨサコイ佐世保祭りが開催されました。3年ぶりの通常開催ということで全国から120チーム参加人数約4,000人が集まりました。3日間ともに晴天に恵まれ全国津々浦々

から「のぼせもん」が集いました。この3日間の経済効果は20億円以上とされています。慶三さん、指山さんお疲れ様でした。

さて本日の卓話はスリランカ出身の米山奨学生のワンニナーヤカムディンセラーゲ ワサントシリ プスパクマーラ君です。【アユボワン】どうぞよろしくお願い致します。私もスリランカには4年半勤務しておりました。日本政府のODA物件でサマナラウエバダムの建設で赴任しておりました。そのころスリランカでは常に内紛が起きていて私が4年間は全て夜間外出禁令が発動されており大変な時期でした。ところで皆さんスリランカの首都は御存じですか？案外コロンボと答える方が多いと思いますが正しくはスリジャヤワルデネブラコッテです。少し豆知識として覚えていてください。自分がいた4年半は危険な時期もありましたが、スリランカの紅茶は美味しいし、人も良い人が多いです。キャンディーのペラハラ祭りやキャンディーダンスなどは圧巻です。特筆すべきはカレーが旨い僕は赴任中に何度もスリランカカレーの取材で日本人に合いました。いかりや長介さんや若林豪さんと何回も見ました。今度是非今日の卓話者のワンニ君にも料理をして頂きたいともいます【ボハマ ステウーティ】。

Report 幹事報告 / 片桐 康利君

1. 来信

■ガバナー事務所

RLI (ロータリーリーダーシップ研究会)
研修会受講者募集

(^_^) ニコニコボックス

馬場 貴博会長・宮崎 正典副会長・片桐 康利幹事

本日の卓話は、スリランカ出身の米山記念奨学生ワンニナーヤカ・ムディヤンセラーゲ・ワサント・シリ・プスパクマーラさん（通称ワンニさん）になります。現在佐賀大学地域デザイン科に進学されております。お世話クラブは佐賀RCさんで、随行者として佐賀RC古賀利明(こが としあき)様にもご来訪頂いております。どのようなお話が聞けるのかとても楽しみです。本日も皆様どうぞよろしくお願い致します。

鶴田 明敏君

去る10月14日(土)佐世保北高校卒業第18回生の同期会92名にバンド依頼をされ出演してきました。大変優秀な学年で現役で東大に5名合格されたとの事です。当クラブで数少ない知性派そして有識者である橋口佳周君のお姉様も東大卒。そして各省市で活躍されたとの事です。青春時代そして現在までお姉様と比較されてこられた橋口会員のプレッシャーは大変だった事と察します。私事ですが、15歳の老犬チワワの毎日の点滴代で出費がかさんでいます。長丈のわりには大変恐縮ですが、一口出演料のごく一部をニコニコさせていただきます。追伸:橋口バスタガバナーが急に普通の人に見えてきました。

橋口 佳周君

本日卓話いただきます、米山記念奨学生ワンニ君のご来訪心より歓迎申し上げます。卓話楽しみにしています。また、結婚記念のお花、ありがとうございます

ました。結婚48年目、また、付き合い始めて50周年でした。今でも気持ちはその頃のままで、私の容姿が変わり果てました。

前田 眞澄君

本日のロータリー情報いかがでしたでしょうか。妻からは声が小さいとか活舌が悪いとかゆっくりしゃべれとか色々言われます。それって家庭内イジメではないかと思うのですが。でもご飯はちゃんと作ってくれます。めげずに頑張ります。

八重野 一洋君

先週の木曜日、例会はお休みを頂き東京で開催されたグローバルレスト創立5周年記念式典へ出席。グループ九州を代表して挨拶する場を頂きました。その中で「不易流行」という言葉を自分の言葉の様に使わせて頂きました。橋口パストガバナー感謝いたします。

川島 千鶴君

某代議士の当選祝いのお花を牟田久美子会員にお願いしておりましたら翌日の新聞で花だけクローズアップされていて私は写っていませんでした。化粧がはげていたので顔を出さないようにしていたのですが、カードでバレバレでした。牟田会員に感謝してニコニコします。

岡 光正君

今日9時から長崎県公安委員会の年に1回の警備業の立ち入り調査を受けてきました。税務調査同様にストレスですが、指摘事項なく無事に終わりましたのでニコニコします。今夜のビールはうまそうです

田添 直記君

本日は委員会となっております。いつもたくさん委員会のメンバーに出席頂きありがとうございます。議題は忘年例会のアトラクションについてになります。どうぞよろしくお願いいたします。

本日の合計	9,000 円
本年度の累計	533,000 円



SAA：鶴田明敏君
次回例会 11月2日 12：30～



本日の卓話

◆ 米山記念奨学生 卓話 ◆

ワンニナーヤカ・ムディヤンセーラーゲー、ワサンタシリプスパクマール様
・スリランカ出身
・佐賀大学 地域デザイン専攻



スリランカについて

- 国旗: スリ・ジャワラダナプラ・コッテ(立法府) コロンボ(行政および司法府)
- 面積: 65,610平方キロメートル
- 人口: 2,210万人
- 言語: シンハラ語、タミル語、および英語
- 平均寿命: 73歳(男性) 80歳(女性)

スリランカについて

- 1505年 - ポルトガル人がコロンボに到着し、ヨーロッパの関心が始まりました。
- 1658年 - オランダがポルトガル人を追い出し、中央のキャンディ王国を無く島全体の支配を確立しました。
- 1796年 - イギリスが島を占領し始める。
- 1815年 - キャンディ王国がイギリスに臣服される。
- 1833年 - 島全体がセイロンとしてイギリスの統治下に置かれました。
- 1948年 - セイロンが完全独立を獲得。
- 1972年 - セイロンが共和政となり、名前をスリランカに変更。
- 1983年 - 内戦開始。
- 2009年 - 政府は、軍が武装部の反政府勢力支配地域の最後の部分を制した際、タミル・トラの敗北を宣言した。この戦争で約7万人から8万人が死亡したと推定されている。

443年
約10年

宗教

- 仏教
- ヒンドゥー教
- キリスト教
- イスラム教

スリランカ料理

- 主食はご飯とカレーです。
- 日本としては比較的多い量のご飯です。
- スパイスがふんだんに使われています。
- ココナッツの使用が一般的です。
- 文化の多様性により、インド料理も混ぜ合わせた新しい料理が作られています。
- 通常、石臼は食事をするときに使います。
- スプーンとフォークも使いますが、日本のように箸は使いません。
- お菓子の種類も豊富です。

スリランカの歴史的な場所

- シュリダダマールガワ 世界遺産の僧院寺です。
- シギリヤ要塞-世紀に建てられたものです。ユネスコの世界遺産に指定されています。
- スリパタまたはアダムズピーク-スリランカの最高峰です。

この他にも豊富な歴史的場所が多くあります。